

Tarea de abril: Regalo día de la madre, colgante galletita

En el mes de Abril hemos utilizado las sesiones del grupo de trabajo para la creación de un colgante realizado con masa fría para el regalito del día de la madre.

Para ello hemos utilizado masa fría, moldes en forma de galleta, cuerda y anillas pequeñas, para su presentación hemos usado una tarjeta de cartulina en la que los alumnos/as han cosido el collar y que hemos recortado con formas originales. Esta tarea ha sido muy divertida. Hemos utilizado un material novedoso, nos ha gustado mucho su textura, color, y forma de trabajar.

Esta manualidad ha sido dirigida por mí y han participado todos los integrantes del grupo. El resultado ha sido muy bonito y a las mamis les ha encantado.

A continuación podéis ver las fotos de los materiales, del paso a paso y del resultado final.

